
 
 
 
 

CONSEJO GENERAL 
 
 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL TRES 

 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS NUEVE HORAS CON CINCO MINUTOS DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL TRES, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO CIENTO OCHENTA Y 
CINCO COLONIA CENTRO, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO 
VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; 
ASISTIDO POR EL LICENCIADO JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN 
SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEAN BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN 
ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS NUEVE HORAS CON 
CINCO MINUTOS DEL DÍA VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL TRES, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, AUSENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, AUSENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; L.A.E. 
JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE 
LA TORRE, AUSENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, AUSENTE, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, AUSENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL: LIC. EDUARDO NOYOLA RAMÍREZ, AUSENTE, LIC. 
JOSÉ MARTÍN REYES SÁNCHEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, AUSENTE, 
LIC. FELIPE ANDRADE HARO, AUSENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, AUSENTE, C. ISMAEL GAYTÁN MARTÍNEZ, 
AUSENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA 
ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE, C. MA. DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA: 



LIC. MARÍA GUADALUPE FLORES MÉNDEZ, AUSENTE, C. ROSALÍA 
CALDERÓN FLORES, AUSENTE; PARTIDO ALIANZA SOCIAL: LIC. JUAN 
FERNÁNDEZ QUIÑONES, AUSENTE, C. MARGARITA MENDOZA 
GUILLÉN, AUSENTE; CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA, PARTIDO 
POLÍTICO NACIONAL: C. GUSTAVO RODRÍGUEZ GUZMÁN, PRESENTE: 
PARTIDO LIBERAL MEXICANO: LIC. JOSÉ DELGADO CÁRDENAS, 
PRESENTE; PARTIDO MÉXICO POSIBLE; LIC. CUAUHTÉMOC FLORES 
ZAVALA, AUSENTE, C. RAÚL ALEJANDRO VELÁSQUEZ LUNA, AUSENTE; 
PARTIDO FUERZA CIUDADANA, ING. RAÚL CALDERÓN BADILLO, 
AUSENTE, PROFRA. MA. TRINIDAD GALLEGOS GORDIANO, AUSENTE: 
SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A 
LA PRESIDENCIA QUE NO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR EN 
PRIMER CITATORIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
ENTONCES DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO, ESPERAREMOS 
EL PLAZO DE QUINCE MINUTOS, PARA A LAS NUEVE QUINCE PASAR 
LA LISTA CORRESPONDIENTE, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EN SEGUNDO CITATORIO - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUY BUENOS DÍAS SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORES 
CONSEJEROS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, 
SEAN BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO 
SIENDO LAS NUEVE HORAS CON VEINTE MINUTOS DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL TRES, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE ESTAMOS EN SEGUNDO CITATORIO, 
DE CONFORMIDAD A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 89 PÁRRAFO 4 
DEL CÓDIGO ELECTORAL Y SE AGREGAN A LA LISTA DE LOS 
PRESENTES ANTERIORES LOS CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. 
JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO 
FÉLIX MEZA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
PRESENTE LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO: DIP. LIC. DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. JOSÉ MARTÍN REYES 
SÁNCHEZ, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JAQUEZ 
SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO DE LA SOCIEDAD NACIONALISTA, LIC. 
MARÍA GUADALUPE FLORES MÉNDEZ, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA 
QUE SON SIETE ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SEIS 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. 
ASÍ MISMO, INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS 
DE: ORGANIZACIÓN ELECTORAL, DR. RICARDO HUMBERTO 
HERNÁNDEZ LEÓN, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL, LIC. JESÚS 
GAYTÁN RIVAS, DE LA DIRECCIÓN TÉCNICA, C. PABLO RAFAEL 
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PEDROZA BERNAL, EL COORDINADOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. 
MANUEL SORIANO, LA ENCARGADA DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, Y EL ENCARGADO 
DE LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, L.C. JOSÉ MANUEL CARLOS 
SÁNCHEZ, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON 
VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO 
ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARACIÓN EN SU CASO DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL; EXTRAORDINARIA 
DEL 22 DE ABRIL Y ORDINARIA DE FECHA 30 DE ABRILDE 2003; PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL DEL 
PRESENTE AÑO; PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA VEINTINUEVE DE MAYO DEL AÑO DOS 
MIL TRES, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES EL PUNTO NÚMERO TRES, 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO DE LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EN ESTE PUNTO INFORMO A LA 
PRESIDENCIA, SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO 
GENERAL QUE NO EXISTE CORRESPONDENCIA DIRIGIDA AL CONSEJO 
GENERAL SIN EMBARGO AQUÍ TENEMOS LA CORRESPONDENCIA EN 
GENERAL QUE SE RECIBIÓ Y SE ENVIÓ Y ESTÁ A DISPOSICIÓN DE LOS 
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SEÑORES REPRESENTANTES, SEÑORES CONSEJEROS QUE GUSTEN 
HACERLO EN LA OFICIALÍA DE PARTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES EL PUNTO CUATRO, LECTURA Y 
APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL VEINTIDÓS DE ABRIL Y 
ORDINARIA DEL TREINTA DE ABRIL DEL DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: RECUERDO A LOS SEÑORES 
CONSEJEROS QUE ESTOS PROYECTOS DE ACTA FUERON REMITIDOS 
CON TODA ANTICIPACIÓN A TODOS USTEDES, POR LO QUE ME 
PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE SU LECTURA, Y SOLICITO 
TAMBIÉN AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS SOLICITADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LOS PROYECTOS DE ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO 
GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL VEINTIDÓS DE ABRIL Y ORDINARIA 
DEL TREINTA DE ABRIL DEL DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN A 
FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO 
A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL VEINTIDÓS 
DE ABRIL DE DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL ACTA 
DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL VEINTIDÓS DE ABRIL DEL DOS 
MIL TRES, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR AHORA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON 
RELACIÓN AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 
DÍA TREINTA DE ABRIL DE DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL TREINTA DE ABRIL DEL DOS MIL TRES, 
QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES EL PUNTO NÚMERO CINCO, 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL DEL PRESENTE 
AÑO, ASIMISMO DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA ASISTENCIA A 
LA SESIÓN DE LA SEÑORA REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
SOCIEDAD NACIONALISTA, LIC. MARÍA GUADALUPE FLORES MÉNDEZ. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, RECUERDO TAMBIÉN A LOS 
SEÑORES CONSEJEROS QUE ESTE INFORME HA SIDO ENTREGADO A 
USTEDES CON TODA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE SOLICITAMOS A 
USTEDES NOS INDIQUES SI TIENEN ALGUNA OBSERVACIÓN O 
COMENTARIO AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI NADA MÁS PARA HACER DE SU 
CONOCIMIENTO, EN RELACIÓN AL INFORME DE LA JUNTA EJECUTIVA 
QUE USTEDES TIENEN EN SUS MANOS QUE CORRESPONDE AL MES 
DE ABRIL LA ACTIVIDAD NÚMERO CINCO DEL PROGRAMA CUATRO 
PUNTO UNO, PÁGINA CATORCE, NO CORRESPONDE, AHÍ FUE UN 
ERROR DE LA JUNTA EJECUTIVA EL INCLUIRLO, PORQUE ESTA 
ACTIVIDAD SE REPORTA EN FORMA CORRECTA EN LA PÁGINA 
QUINCE Y ES LA ACTIVIDAD CINCO DEL PROGRAMA CUATRO PUNTO 
DOS, ES DECIR, NO SE REPITE SIMPLEMENTE SE INCLUYÓ EN LA 
PÁGINA CATORCE PERO CORRESPONDE COMO EN EFECTO ESTÁ EN 
LA PÁGINA QUINCE, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO 
AGRADEZCO SU ACLARACIÓN, ALGUNA OTRA OPINIÓN O 
COMENTARIO AL RESPECTO SEÑORES CONSEJEROS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E., JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO; QUIÉN EXPRESA: SI SEÑOR MUCHAS GRACIAS, 
BUENOS DÍAS A TODOS, YO SI TENDRÍA ALGUNAS OBSERVACIONES A 
ESTE RESPECTO, SIN EMBARGO TODA VEZ QUE POR REGLAMENTO 
DE SESIONES SE DISPONE ÚNICAMENTE DE DIEZ MINUTOS EN LA 
PRIMERA RONDA DE INTERVENCIONES Y DESDE LUEGO LAS 
ACLARACIONES, LOS COMENTARIOS, LAS EXPLICACIONES O LAS 
INTERROGANTES QUE YO QUISIERA FORMULAR A ESTE RESPECTO 
SEGURAMENTE REBASARÍAN DE ESTE ESPACIO DE TIEMPO, POR 
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ELLO ROGARÍA DE LA MANERA MÁS ATENTA SE IMPARTIERAN LAS 
INSTRUCCIONES CORRESPONDIENTES PARA QUE LOS DIFERENTES 
TITULARES DE LAS ÁREAS, INCLUYENDO AL SECRETARIO EJECUTIVO, 
SE PUSIERAN DE ACUERDO CON SU SERVIDOR PARA REALIZAR DE 
MANERA INDIVIDUAL TODAS Y CADA UNA DE ESTAS AMPLIACIONES 
DE ESTE INFORME MENSUAL, PRIMERO, SEGUNDO, SIN EMBARGO SI 
QUISIERA APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD PARA FORMULAR 
ALGUNAS OBSERVACIONES QUE ME PARECEN QUE POR SU 
RELEVANCIA DEBIÉRAMOS ABORDAR EN ESTE MOMENTO, 
CONCRETAMENTE, LOS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES 
HABÍAMOS ADOPTADO UNA SANA PRÁCTICA ME PARECE A MI, DE 
REUNIRNOS PERIÓDICAMENTE EN COMISIONES PARA ABORDAR 
JUSTAMENTE ALGUNOS DE LOS ASPECTOS QUE AQUÍ SE COMENTAN 
EN EL INFORME DE LA JUNTA EJECUTIVA, DEBIDO A QUE LAS 
PRIORIDADES A QUE NOS HEMOS ABOCADO EN ESTOS DÍAS LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, NO HAN TENIDO QUE VER CON 
ALGUNOS DE ESTOS TRABAJOS QUE YA ESTABAN INICIADOS Y QUE 
SE VIERON INTERRUMPIDOS, YO QUISIERA FORMULAR EN ESTE 
MOMENTO UNA SÚPLICA MUY ATENTA A LOS DIFERENTES TITULARES 
DE LAS COMISIONES PARA QUE RETOMEMOS ESTOS TRABAJOS 
SOBRE TODO Y CONCRETAMENTE EN ESTE MOMENTO QUIERO 
MENCIONAR LAS SESIONES DE TRABAJO QUE VENÍAMOS 
REALIZANDO CONJUNTAMENTE LAS COMISIONES DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y DE CAPACITACIÓN ELECTORAL POR LA 
TRASCENDENCIA QUE ESTO TIENE DE CARA AL PROCESO DEL DOS 
MIL CUATRO, CONCRETAMENTE POR EJEMPLO EN EL APARTADO 
CORRESPONDIENTE A LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL, 
SE NOS PRESENTA EN UN PUNTO DE SU INFORME UNA ESTRATEGIA 
QUE FORMULA EN UN DOCUMENTO QUE NOS FUE HECHO LLEGAR 
CON TODA OPORTUNIDAD A LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
RESPECTO DE LA ESTRATEGIA DE CAPACITACIÓN QUE SIN DUDA ES 
UNO DE LOS, INTERVIENE EL CONSEJERO PRESIDENTE, MOCIÓN DE 
ORDEN POR FAVOR SEÑORES, CONTINÚA EL CONSEJERO 
ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIEN 
EXPRESA: DECÍA, QUE EFECTIVAMENTE LA DIRECCIÓN DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL NOS PRESENTA EN UNO DE SUS PUNTOS, 
UNA INFORMACIÓN ACERCA DE LA ESTRATEGIA DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL QUE NOS FUE REMITIDO CON TODA OPORTUNIDAD A LOS 
SEÑORES CONSEJEROS, A ESTE RESPECTO POR EJEMPLO EN ESTE 
DOCUMENTO QUE ME PARECE A MI DE LA MAYOR IMPORTANCIA, SE 
ABORDA DE MANERA ME PARECE A MI LO SUFICIENTEMENTE AMPLIA 
EL ASPECTO DEL QUE DEBE HACERSE CON RESPECTO A LA 
ESTRATEGIA YA ELECTORAL PARA EL DOS MIL CUATRO DEL ÁREA DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, SIN EMBARGO NO SE ABUNDA DE 
MANERA SUFICIENTE DESDE MI PUNTO DE VISTA, EN EL COMO SE VA 
A REALIZAR O COMO SE VA A PLASMAR EN LOS HECHOS LA 
ESTRATEGIA CORRESPONDIENTE, Y CONCRETAMENTE UNO DE LOS 
ASPECTOS QUE ESTE DOCUMENTO NO ABORDA, REPITO DESDE MI 
PUNTO MUY PERSONAL DE VISTA, DE MANERA SUFICIENTE ES AQUEL 
QUE TIENE QUE VER CON LA INDISPENSABLE COORDINACIÓN Y 
COLABORACIÓN ENTRE LAS ÁREAS DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL, POR ELLO PUES REITERO LA 
IMPORTANCIA DE QUE RETOMEMOS LAS REUNIONES DE LAS DOS 
ÁREAS DE MANERA CONJUNTA, PUESTO QUE LA PRESENTACIÓN DE 

 6



ESTE DOCUMENTO POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL NOS RECUERDA CON TODA OPORTUNIDAD DE MANERA 
MUY PERTINENTE QUE ESTAMOS YA COMPAÑEROS, SEÑORES 
CONSEJEROS PRECISAMENTE EN EL TIEMPO EN QUE TENEMOS QUE 
ABORDAR SIN MAYOR DEMORA Y SIN MAYOR DILACIÓN LAS TAREAS 
QUE CORRESPONDEN DE MANERA DIRECTA Y QUE VAN A TENER 
INFLUENCIA ABSOLUTAMENTE INMEDIATA EN EL AÑO POR VENIR, EN 
ESA MISMA PERSPECTIVA LA DIRECCIÓN TÉCNICA NOS INFORMA 
AQUÍ EN ESTE DOCUMENTO, JUSTAMENTE DE UNA ESTRATEGIA DE 
CARACTERÍSTICAS SIMILARES, NUEVAMENTE YO ROGARÍA DE LA 
MANERA MÁS ATENTA A LOS TITULARES DE LA COMISIÓN 
CORRESPONDIENTE QUE ESTE DOCUMENTO LO ABORDÁRAMOS DE 
FORMA CONJUNTA Y DESDE LUEGO COMO YA HA SIDO SOLICITADO 
AQUÍ DE MANERA REITERADA POR LOS SEÑORES REPRESENTANTES 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUE LOS RESULTADOS DE ESTAS 
DELIBERACIONES Y DE ESTAS SESIONES DE TRABAJO SEAN EN UN 
MOMENTO DADO HECHAS EXTENSIVAS A TODOS ELLOS, DE TAL 
MANERA QUE PODAMOS ENRIQUECERNOS CON LA PARTICIPACIÓN, 
CON LAS APORTACIONES QUE SEGURAMENTE TODOS ELLOS PUEDEN 
FORMULAR, PORQUE REPITO CADA UNA DE ESTAS PROPUESTAS QUE 
NOS FORMULA LA JUNTA EJECUTIVA TIENE YA UNA INFERENCIA O 
UNA PROYECCIÓN DIRÍA YO DE MANERA DIRECTA EN EL PROCESO 
ELECTORAL DEL DOS MIL CUATRO, QUE DESDE LUEGO ES DE LA 
MAYOR IMPORTANCIA PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN EL 
ESTADO, EN TERCER LUGAR ME QUISIERA YO REFERIR A ALGUNOS 
ASPECTOS TAMBIÉN QUE UNO DE ELLOS ESTÁ REPORTADO AQUÍ EN 
ESTE DOCUMENTO Y QUE TIENE QUE VER CON LOS TRABAJOS EN 
LOS CUALES ESTE INSTITUTO HA VENIDO APOYANDO 
LOGÍSTICAMENTE PRINCIPALMENTE AL DESARROLLO DE LAS 
DELIBERACIONES QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO EN LA MESA 
TÉCNICA, ES UNA PENA QUE EL DÍA DE HOY NO NOS ACOMPAÑEN 
LOS SEÑORES DIPUTADOS QUE TIENEN REPRESENTACIÓN EN ESTE 
CONSEJO GENERAL, SIN EMBARGO QUIERO YO DEJAR 
PRECISAMENTE LA CONSTANCIA EXPLÍCITA EN EL ACTA DE ESTE DÍA, 
DE ESTA SESIÓN, DE QUE HAY AL MENOS DOS CUESTIONES QUE SON 
DE LA MAYOR IMPORTANCIA, LA PRIMERA TENDRÍA QUE VER CON EL 
HECHO DE QUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SE LOGRE LA 
CULMINACIÓN O NO DE LOS AMBICIOSOS OBJETIVOS QUE SE 
FIJARON ORIGINALMENTE AL INICIO DE LOS TRABAJOS DE LA 
REFORMA ELECTORAL, SI SERÍA MUY PERTINENTE QUE LOS 
SEÑORES DIPUTADOS TUVIERAN A BIEN CONSIDERAR EL HECHO DE 
INCORPORAR EN UNA REFORMA QUE SE HACE YA A ESTAS ALTURAS 
NO SOLAMENTE URGENTE SINO INDISPENSABLE DE LA LEGISLACIÓN 
ELECTORAL, ALGUNAS CUESTIONES QUE TIENEN QUE VER 
FUNDAMENTALMENTE CON ASUNTOS DE LOGÍSTICA, DE 
PROCEDIMIENTO, DE FECHAS Y DE TÉRMINOS QUE ELLOS CONOCEN 
PERFECTAMENTE BIEN, QUE ESTÁN TOTALMENTE ABORDADAS, QUE 
DE HECHO TENGO INFORMACIÓN ESPERO QUE SEA CORRECTA, EN 
LAS CUALES HAY CONSENSO POR LAS DIFERENTES FRACCIONES 
LEGISLATIVAS QUE ES EN EL SENTIDO DE QUE EFECTIVAMENTE 
DEBEN INCORPORARSE PUES ESTAS MEJORAS, ESTAS REFORMAS, 
ESTAS PROPUESTAS DE ESTA NATURALEZA, INDEPENDIENTEMENTE 
SUBRAYO, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE AQUELLOS ACUERDOS 
QUE REBASAN ESTOS LÍMITES PROCEDIMENTALES O DE TIEMPOS O 
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MEJOR DICHO DE NATURALEZA PUDIÉRAMOS DECIR ORDINARIA O 
NORMAL DENTRO DE LA LEGISLACIÓN ELECTORAL, ACUERDOS QUE 
TIENEN QUE VER DEFINITIVAMENTE YA CON DE NATURALEZA 
POLÍTICA, QUE TIENE QUE VER YA DE MANERA MÁS AMPLIA Y DE 
MANERA MÁS PERTINENTE CON ACUERDOS QUE PUEDAN LOGRAR 
LAS DIFERENTES DIRECTRICES O LAS DIFERENTES DIRECTIVAS DE 
LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS Y QUE DESDE LUEGO SON DE 
NATURALEZA MÁS DELICADA Y DESDE LUEGO TAMBIÉN DE 
NATURALEZA MUCHO MÁS COMPLEJA QUE AQUELLAS A LAS CUALES 
ME ESTOY REFIRIENDO EN ESTE MOMENTO, PUDIERAN PUES EN UN 
MOMENTO DADO NO COMPLETARSE, O NO LLEGAR A LA 
CULMINACIÓN QUE SE BUSCA, PERO QUE ESTO NO IMPIDIERA REPITO 
QUE AQUELLAS MEJORAS QUE SON EVIDENTES Y QUE NUEVAMENTE 
HAN SIDO YA ALCANZADAS EN CONSENSO EN LOS TRABAJOS DE LA 
MESA TÉCNICA FUERAN INCORPORADAS, ENTRE ELLAS DESTACO DE 
MANERA MUY IMPORTANTE, DOS, LA PRIMERA, QUE SE CONTEMPLE 
EL INICIO DEL PROCESO ELECTORAL DEL AÑO DOS MIL CUATRO DE 
MANERA FORMAL PARA EL MES DE OCTUBRE, PARA EL PRIMER DÍA 
HÁBIL DEL MES DE OCTUBRE, PARA EL PRIMER DÍA HÁBIL DEL MES DE 
OCTUBRE EN LUGAR DE ESPERARNOS HASTA EL MES DE ENERO, 
UNA, SEGUNDO, QUE CON ESE MOTIVO SE CONTEMPLE 
NECESARIAMENTE LA REVISIÓN DEL PRESUPUESTO OTORGADO AL 
INSTITUTO EN EL AÑO DOS MIL TRES, TODA VEZ QUE PARA CUMPLIR 
CON ESA PROVISIÓN DE INICIAR EL PROCESO ELECTORAL CON 
MAYOR ANTELACIÓN, EL INSTITUTO REQUERIRÍA DE AQUELLOS 
FONDOS QUE SOLICITÓ EN SU OPORTUNIDAD EN EL PASADO 
EJERCICIO FISCAL, CON ESTAS TRES CONSIDERACIONES SEÑOR 
PRESIDENTE YO DEJARÍA EN ESTE MOMENTO POR CONCLUIDA MI 
INTERVENCIÓN MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUÍZ GARCÍA, QUIÉN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SERÉ MUY BREVE, EN EL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LOS DIFERENTES MESES HEMOS 
VENIDO INSISTIENDO EN QUE SE MEJORE EL FORMATO, HAY 
ACTIVIDADES QUE LA JUNTA EJECUTIVA BUENO TIENE QUE REALIZAR, 
PORQUE BUENO PUES LAS TIENE QUE REALIZAR, COMO ES DARLE 
SEGUIMIENTO A LOS PROCESOS ADMINISTRATIVOS, EL SER EL 
FEDATARIO DEL I.E.E.Z. EL BUSCAR LAS PRERROGATIVAS PARA LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, QUE ES ALGO QUE YO CREO QUE YA NO 
TIENEN QUE APARECER, SON ACTIVIDADES QUE TODO MUNDO 
CONOCEMOS, QUE YA ESTÁN AHÍ, QUE SE TIENEN QUE HACER POR 
LEY Y QUE NO ES NECESARIO QUE APAREZCAN, ¿PARA QUE?, PUES 
PARA DARLE MUCHO MÁS AGILIDAD A LA LECTURA Y AL TRABAJO, DE 
LAS ACTIVIDADES QUE NO SE REALICEN, BUENO QUE SE BUSQUE UN 
FORMATO EN EL CUAL LAS ACTIVIDADES NO REALIZADAS POR 
DIFERENTES CARACTERÍSTICAS, POR FALTA DE TRABAJADORES, POR 
FALTA DE RECURSOS, POR FALTA DE ESPACIOS EN MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN, BUENO QUE SE HAGA UN APARTADO DE LO QUE NO 
SE PUEDE REALIZAR O SIMPLEMENTE QUE NO SE PONGAN, CON EL 
FIN DE AGILIZAR Y NO DE LLENAR HOJAS Y HOJAS Y HOJAS, PARA 
PODER TENER EL INFORME MUCHO MÁS RÁPIDO, MUCHO MAS 
DIRECTO, Y HAY OTRAS ACTIVIDADES QUE EN REALIDAD NO 
APARECEN, ENTONCES YO CREO QUE HABRÍA QUE MEJORAR ESTO A 
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FIN DE TENER LA INFORMACIÓN MUCHO MÁS SENCILLA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; GRACIAS, SE MARCA COMO ACTIVIDAD DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE CAPACITACIÓN ELECTORAL LA ASISTENCIA A UN 
DIPLOMADO SOBRE DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL Y 
AMPARO, EN DICHO DIPLOMADO EL INSTITUTO ELECTORAL APARECE 
COMO ORGANIZADOR, BUENO NO RECUERDO EL MOMENTO EN QUE 
SE TOMA EL ACUERDO PARA QUE ASÍ SEA, ACUERDO DE CONSEJO, 
PERO SERÍA DE MI INTERÉS CONTAR CON LOS DOCUMENTOS, LOS 
MATERIALES DE LAS CONFERENCIAS QUE SE ESTÁN IMPARTIENDO 
EN DICHO DIPLOMADO Y QUE SE PONGAN A DISPOSICIÓN DE LOS 
DEMÁS INTEGRANTES DEL CONSEJO, DADO QUE ES UNA MATERIA 
INNOVADORA EL DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL Y QUE 
SEGURAMENTE NOS ACARREARÁ BENEFICIOS EL CONTAR CON 
ELLOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN 
EXPRESA; SI GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, ME SURGEN ALGUNAS 
INQUIETUDES EN CUANTO AL REPORTE DE ACTIVIDADES QUE SE NOS 
ANEXA, CONCRETAMENTE EN CUANTO ES LA DIRECCIÓN EJECUTIVA 
TÉCNICA, LO QUE SE REFIERE A LA ACTIVIDAD NÚMERO NUEVE QUE 
ESTÁ INSCRITA EN LA PÁGINA NÚMERO OCHO, DEL DISEÑO DEL SITIO 
INTERNET DEL I.E.E.Z., QUISIERA SOLICITAR LA INTERVENCIÓN DE 
PABLO PEDROZA PARA QUE NOS HAGA DE MANERA EJECUTIVA 
ALGÚN COMENTARIO RESPECTO A ESTE SENTIDO, CREO QUE LA 
PÁGINA DE INTERNET DEL I.E.E.Z. ES UNA HERRAMIENTA DE 
INFORMACIÓN MUY IMPORTANTE CON LA QUE PUEDE CONTAR LA 
CIUDADANÍA Y QUÉ ELEMENTOS SE ESTARÍAN BUSCANDO PARA QUE 
PRECISAMENTE CONTUVIERAN ESTÁ PÁGINA DE INTERNET, 
ASIMISMO LA ACTIVIDAD NÚMERO NUEVE EN LA PÁGINA DIECINUEVE 
EN CUANTO AL PROGRAMA OCHO PUNTO UNO, CREACIÓN DE 
UNIDADES ADMINISTRATIVAS DISTRITALES, DICE LA ACTUALIZACIÓN 
DE SISTEMAS INFORMÁTICOS PARA EL PROCESO ELECTORAL DOS 
MIL CUATRO, EN EL QUE SE REPORTA UN AVANCE ACUMULADO DEL 
OCHENTA Y CINCO POR CIENTO, TAMBIÉN ME GUSTARÍA SABER 
ALGUNOS COMENTARIOS QUE NOS PUDIERA EXPRESAR EL 
DIRECTOR RESPECTO A ESTE PUNTO, CREO QUE ES IMPORTANTE 
PUES QUE VAYAMOS CONOCIENDO DE MANERA MÁS EXHAUSTIVA 
LOS TRABAJOS QUE SE HAN VENIDO DESARROLLADO EN LA 
DIRECCIÓN PARA AFRONTAR EL PRÓXIMO PROCESO, SERÍA CUANTO 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE:, GRACIAS SEÑOR CONSEJERO SE 
CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE LA DIRECCIÓN 
TÉCNICA; C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL; QUIÉN EXPRESA: 
CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, EN LO QUE TIENE QUE VER 
CON EL PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO 
INSTITUCIONAL, CON EL REDISEÑO SERÍA DEL SITIO EN INTERNET 
DEL I.E.E.Z., CUANDO SE PRESENTÓ EL ANTEPROYECTO DE 
ESTRATEGIA, SE PRESENTÓ LO QUE SERÁ EL NUEVO FORMATO DE LA 
PÁGINA WEB DEL I.E.E.Z., QUE POR LAS CARACTERÍSTICAS ESTAMOS 
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PLANTEANDO QUE SEA REDISEÑADA EN FLASH MX O SOBRE ESA 
PLATAFORMA QUE ES MAS AMIGABLE Y MENOS PESADA Y PARA ELLO 
ACTUALMENTE EL INSTITUTO CUENTA, UNA VEZ QUE TERRA NOS 
PROPORCIONÓ EL ESPACIO PORQUE NUESTRO PROVEEDOR DE 
SERVICIOS ES TELMEX, TENEMOS CIEN MEGABYTES DE MEMORIA 
PARA CARGAR EL INTERNET Y CONTAMOS CON DIEZ CUENTAS DE 
CORREO QUE YA ESTÁN DISPONIBLES, PARA ELLO FALTA HACER 
OBVIAMENTE CARGARLO, HAY QUE ACLARAR QUE LA PÁGINA QUE 
EXISTE NO HA SIDO MODIFICADA DESDE EL DOS MIL UNO, SALVO EL 
DIRECTORIO QUE YA FUE ACTUALIZADO, EN LO QUE TIENE QUE VER 
CON LA ACTUALIZACIÓN DE SISTEMAS INFORMÁTICOS, EL OCHENTA Y 
CINCO POR CIENTO SE REFIERE AL REDISEÑO DEL SISTEMA DE 
PRIMERA INSACULACIÓN, EL CUAL FUE MODIFICADO CON RELACIÓN 
AL QUE SE UTILIZÓ EN EL DOS MIL UNO, TODO EL CÓDIGO, DE UNA 
PLATAFORMA DE VISUAL BASIC Y DE ESTAR MANEJANDO LAS BASES 
DE DATOS EN ACCESS, AHORA SE CAMBIO A LENGUAJE PUNTO NET Y 
SE TRABAJA CON SQL SERVER, LO CUAL NOS PERMITE NO SOLO 
VISUALIZAR DE MANERA SIMULTÁNEA DE QUE FORMA SE VAN 
HACIENDO LOS LISTADOS DE LA GENTE INSACULADA, SINO TENER EL 
CONTROL DESDE NIVEL DE SECCIÓN, HASTA DISTRITO O ESTADO DE 
TODO EL PROCESO DE INSACULACIÓN, ADEMÁS DE QUE NOS 
PERMITE TENER ESTADÍSTICOS DE MANERA INMEDIATA Y NOS 
PERMITE TENER EL CONTROL DE TODO EL PROCESO, SERÍA CUANTO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AGRADEZCO AL SEÑOR PABLO 
PEDROZA SU INTERVENCIÓN, YO SOLAMENTE QUISIERA COMENTAR 
EN RELACIÓN A LA OBSERVACIÓN QUE HACE LA LICENCIADA ROSA 
ELISA ACUÑA, QUE EL INSTITUTO PARTICIPA COMO COORGANIZADOR 
EN ESE DIPLOMADO NO ES DE NINGUNA MANERA EL ORGANIZADOR 
PRINCIPAL Y QUE LA APORTACIÓN QUE REALIZÓ EL INSTITUTO ES 
PRÁCTICAMENTE EL CINCUENTA POR CIENTO DE LO QUE 
INICIALMENTE LOS ORGANIZADORES DE ESTE DIPLOMADO NOS 
HABÍAN SOLICITADO, DE CUALQUIER MANERA TODA LA INFORMACIÓN 
RELATIVA A ESTE DIPLOMADO ESTÁ A DISPOSICIÓN DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES EL PUNTO NÚMERO SEIS 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PREGUNTAMOS A LOS SEÑORES 
CONSEJEROS SI EXISTE ALGÚN ASUNTO GENERAL, TOMAMOS NOTA 
ME DISCULPAN ENTONCES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, EL ASUNTO 
QUE COMENTARÉ SERÁ BREVEMENTE RELATIVO AL DIPLOMADO QUE 
SE LLEVA A CABO SOBRE, ME PARECE QUE DERECHO 
CONSTITUCIONAL Y PROCESAL CONSTITUCIONAL, EFECTIVAMENTE 
EL INSTITUTO APARECE COMO COORGANIZADOR CON OTRAS 
ENTIDADES Y SE DETERMINÓ APORTAR ÚNICAMENTE EL CINCUENTA 
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POR CIENTO DE LO QUE SE HABÍA SOLICITADO INICIALMENTE, SIN 
EMBARGO EL COMENTARIO SE REFIERE A QUE LOS ASPECTOS 
FORMALES DEL DIPLOMADO NO ESTÁN SIENDO REGULADOS O 
CUIDADOS DE MANERA ADECUADA, SE HABLA DE QUE TIENE VALOR 
CURRICULAR, SIN EMBARGO PARECE QUE NO VA A HABER 
EVALUACIONES, DE TAL MANERA QUE LA ÚNICA EVALUACIÓN SERÁ 
EL CONJUNTO DE ASISTENCIAS, PERO RESULTA QUE ENTREGAN UNA 
BOLETA CON LA FECHA, EL TEMA DEL MÓDULO CORRESPONDIENTE, 
EL DÍA, LA HORA Y SE ANOTA EL NOMBRE, Y ENTONCES HAY GENTE 
QUE ABANDONA A MEDIA SESIÓN LA CONFERENCIA O EL DIPLOMADO, 
Y SIN EMBARGO LE DEJA A OTRA PERSONA LA BOLETA PARA QUE LA 
ENTREGUE Y LE REGISTREN LA ASISTENCIA, ENTONCES CREO QUE 
AQUELLAS VECES EN QUE NOSOTROS DECÍAMOS QUE TENÍAMOS LA 
NECESIDAD DE QUE CUANDO EL INSTITUTO INTERVINIERA EN ESTOS 
EVENTOS, PUES SE ANALIZARA SI ES UN EVENTO ACADÉMICO, QUE 
CUMPLIERA CON LA REGULACIÓN ACADÉMICA Y SI ES UN EVENTO DE 
OTRO TIPO, PUES QUE SE HICIERAN LAS VALORACIONES O 
CONSIDERACIONES PERTINENTES, ESTA ES LA INFORMACIÓN QUE A 
MI ME DA EL PERSONAL DE INTENDENCIA DE LA UNIDAD ACADÉMICA 
DE DERECHO, QUE SON LOS QUE TIENEN QUE IR A LA S.E.C. ME 
PARECE, AL AUDITORIO DE LA S.E.C., A ATENDER EL DIPLOMADO, 
PORQUE SI PRIMERO SE HABÍA ESTABLECIDO QUE ERA UN CURSO ME 
PARECE QUE DE TREINTA A CINCUENTA GENTES, AHORA HAY CIENTO 
CINCUENTA O MÁS, ENTONCES LO QUE INDICA TAMBIÉN, QUE DESDE 
EL PUNTO DE VISTA DIDÁCTICO, PARA UN DIPLOMADO DE ESTE TIPO 
MÁS DE VEINTE GENTES Y QUIZÁ TENDRÍAMOS QUE REDUCIR EL 
NÚMERO, SERÍA PUES YA MUY GRAVE CONSIDERAR QUE SE ESTÁN 
CUMPLIENDO LOS OBJETIVOS, LÓGICAMENTE SE PUEDE DECIR QUE 
BUENO, QUE ES UNA EDUCACIÓN FORMAL, QUE ES UNA EDUCACIÓN 
EN DONDE BÁSICAMENTE, O QUIÉN LA QUIERE APROVECHAR LA 
APROVECHA, SIN EMBARGO CREO QUE AL MOMENTO DE REVISAR 
PROYECTOS, DEBEMOS DE HACERLO MANERA COMPLETA Y NO 
SIMPLEMENTE PORQUE SE TRATE DE UN CURSO SOBRE DERECHO O 
PORQUE HAY QUE ATENDER UNA INVITACIÓN, LA HAGAMOS, SERÍA 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, SE CONCEDE LA 
PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL L.A.E., JOSÉ GERARDO 
MONREAL MALDONADO; QUIÉN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, ÚNICAMENTE PARA COMENTARLES A USTEDES QUE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, HA ESTADO REUNIÉNDOSE 
PERIÓDICAMENTE, CUMPLIENDO CON LAS FUNCIONES QUE LE TIENE 
ASIGNADO JUSTAMENTE ESTE CONSEJO GENERAL Y A ESE 
RESPECTO ME PARECE QUE ES DE RELEVANCIA INFORMARLES A 
USTEDES QUE SE HA CONCLUIDO YA LA REVISIÓN DOCUMENTAL DE 
LOS INFORMES FINANCIEROS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL DOS MIL DOS, AQUÍ SE 
REPORTA ÚNICAMENTE EN ESTE INFORME DE ACTIVIDADES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA, LOS REFERENTES AL PRIMER TRIMESTRE, DE LOS 
CUALES DESDE LUEGO LA REVISIÓN QUEDÓ CONCLUIDA Y YA ESTÁN 
ENVIADAS LAS OBSERVACIONES INDIVIDUALES A CADA UNO DE LOS 
INSTITUTOS POLÍTICOS, SIN EMBARGO ESTA INFORMACIÓN QUE ME 
PERMITO ESTE MOMENTO AMPLIAR, SE REFIERE JUSTAMENTE AL 
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HECHO DE QUE LOS INFORMES ANUALES CORRESPONDIENTES AL 
EJERCICIO FISCAL DOS MIL DOS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ESTÁN 
YA CONCLUIDOS EN LO QUE SE REFIERE A SU ETAPA DE REVISIÓN 
DOCUMENTAL, EN BREVE YO ESPERO LA PRÓXIMA SEMANA, 
HABREMOS DE TENER UNA REUNIÓN CON LOS SEÑORES 
CONSEJEROS ELECTORALES PARA PRESENTARLES ESTAS 
OBSERVACIONES, QUE SEAN TAN AMABLES DE HACER LOS 
COMENTARIOS CORRESPONDIENTES, ENRIQUECERLAS EN SU CASO 
Y DESDE LUEGO HABREMOS DE PROCEDER TAMBIÉN YA A NOTIFICAR 
A CADA UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN QUE FECHAS 
HABREMOS DE PROGRAMAR LAS VISITAS PARA LLEVAR A CABO LAS 
REVISIONES FÍSICAS, QUE HABRÁN DE CORROBORAR EN UN 
MOMENTO DADO ESTA REVISIÓN DOCUMENTAL QUE REPITO, YA HA 
QUEDADO CONCLUIDA EN LA ETAPA PUES A LA QUE YA ME HE 
REFERIDO, ME PARECE QUE ESTA ES UNA INFORMACIÓN RELEVANTE 
POR ESO FUE QUE QUISE HACERLA DEL CONOCIMIENTO DE TODOS 
USTEDES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO, 
BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN 
ANTONIO RUÍZ GARCÍA, QUIÉN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PARA COMENTAR SOBRE LA POSIBILIDAD DE HACER UN 
ESTUDIO O UN MANUAL, DADA LA MODIFICACIÓN DE LA LEY DEL 
IMPUESTO SOBRE LA RENTA, QUE AFECTA A PARTE DE LOS 
TRABAJADORES DEL INSTITUTO, NO SE SI A LOS CONSEJEROS LES 
AFECTE PERO BUENO, AL HABER UNA NUEVA DISPOSICIÓN EN EL 
PAGO DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA, VER SOBRE LAS 
RETENCIONES, QUIÉN LAS HARÁ, SI LA HARÁ EL INSTITUTO, EL 
MONTO EN EL CUAL TENDRÁ EFECTO SOBRE LOS TRABAJADORES, 
YO CREO QUE ES IMPORTANTE CONOCERLO Y VER EN CUANTO VA A 
AFECTAR, Y EL PROCEDIMIENTO PARA LA RETENCIÓN DE ESOS 
IMPUESTOS DERIVADA DE ESTA NUEVA LEY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL SEÑOR CONSEJERO LIC. 
JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA , SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN, EN VIRTUD 
DE QUE FUE UNA SOLICITUD TIENE RAZÓN EL SEÑOR SECRETARIO, 
EN VIRTUD DE QUE FUE UNA SOLICITUD PLANTEADA Y REITERADA EN 
SESIONES DE ESTE CONSEJO GENERAL Y EN VIRTUD TAMBIÉN DE 
QUE NOS PROPONEMOS CELEBRAR UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
EL PRÓXIMO LUNES, NOS PERMITIMOS INVITAR A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, PARA QUE MAÑANA A LAS 
NUEVE LA MAÑANA PODAMOS COMENTAR CON USTEDES, 
PORMENORIZADA Y ANTICIPADAMENTE LOS ASUNTOS QUE NOS 
PROPONEMOS TRATAR EN ESTA PRÓXIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
A EFECTO DE LO CUAL LES HACEMOS UNA CORDIAL Y RESPETUOSA 
INVITACIÓN A TODOS USTEDES, BUENO SÍ, ME INFORMA EL SEÑOR 
SECRETARIO QUE HAY REUNIÓN DE LA MESA TÉCNICA MAÑANA A LAS 
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NUEVE Y TREINTA DE LA MAÑANA, ENTONCES ES CUESTIÓN DE QUE 
ACORDEMOS UN HORARIO EN EL CUAL TODOS PODAMOS 
PARTICIPAR, PORQUE LA IDEA PRECISAMENTE ES EVITAR EL QUE 
COMO SE NOS SEÑALABA AQUÍ, AUNQUE NO, USTEDES PODRÁN 
ADVERTIR QUE NO EN TODOS LOS CASOS, TENEMOS LOS SEÑORES 
CONSEJEROS UNA OPINIÓN ACABADA, PERO BUENO LA INTENCIÓN 
ES EFECTIVAMENTE INFORMAR CON ANTICIPACIÓN Y DAR LA 
OPORTUNIDAD PARA QUE SE NOS HAGAN LOS COMENTARIOS Y 
OBSERVACIONES PERTINENTES ANTES DE QUE TENGAN LUGAR LAS 
REUNIONES EN LAS CUALES SE TOMEN ACUERDOS IMPORTANTES, 
ASÍ QUE SOLICITAMOS ENTONCES SE SIRVAN HACER PROPUESTAS 
DE HORARIO, EL SEÑOR CONSEJERO GERARDO MONREAL TIENE LA 
PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E., JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO; QUIÉN EXPRESA: SI SEÑOR, JUSTAMENTE DERIVADO 
DE LA IMPORTANCIA DE ESTA REUNIÓN DE TRABAJO CON LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LA LEGISLATURA 
Y DADO QUE LÓGICAMENTE VAMOS A ABORDAR AHÍ ALGUNOS 
ASUNTOS DE LA MAYOR IMPORTANCIA Y TRASCENDENCIA YO SERÍA 
DE LA IDEA, QUE DEFINITIVAMENTE POSPUSIÉRAMOS PARA EL LUNES 
DE LA PRÓXIMA SEMANA LA REALIZACIÓN DE ESTA REUNIÓN DE 
TRABAJO Y DE ACUERDO CON LOS RESULTADOS DE LA MISMA, 
ENTONCES SE POSPONGA CONSECUENTEMENTE LA REALIZACIÓN DE 
LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA, LA PROPUESTA SE DERIVA DEL 
HECHO DE QUE LA MESA TÉCNICA SE LLEVA PRÁCTICAMENTE LA 
MAÑANA DEL VIERNES, NOS QUEDARÍA NUEVAMENTE ES CIERTO, LA 
POSIBILIDAD DE LLEVAR A CABO ESTA REUNIÓN EL VIERNES POR LA 
TARDE, SIN EMBARGO DEJO A CONSIDERACIÓN DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS ESA ALTERNATIVA, ESA POSIBILIDAD, PERO REPITO LA 
REUNIÓN DE CARÁCTER DESDE LUEGO INFORMATIVO Y QUE YO 
ESPERO QUE A LA CUAL SE INTEGREN TODOS LOS PARTICIPANTES 
DE ESTE CONSEJO GENERAL, NO VA A SER DE CORTA DURACIÓN, YO 
ESTIMO QUE VA A SER UNA REUNIÓN DE TRABAJO PUES QUE VA A 
REQUERIR DESDE LUEGO REPITO, NO SOLAMENTE DE LA PRESENCIA 
DE TODOS LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SINO DE LA 
PARTICIPACIÓN DE LOS MISMOS, A MI ME PARECE REPITO QUE SERÍA 
PUES LO MÁS PRUDENTE, QUE SE CONVOCARA PARA EL LUNES POR 
LA MAÑANA O SI USTEDES ASÍ LO DECIDEN, YO NO TENDRÍA NINGÚN 
INCONVENIENTE EN QUE FUERA TAMBIÉN EL SÁBADO POR LA 
MAÑANA EN ÁNIMO DE NO PROLONGAR LA FECHA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA, EN FIN LO DEJARÍA A SU CONSIDERACIÓN, PERO 
NUEVAMENTE MI PROPUESTA INICIAL SERÍA QUE LA REUNIÓN DE 
TRABAJO A LA QUE USTED NOS ESTÁ CONVOCANDO SEÑOR 
PRESIDENTE, SE LLEVE A CABO EL LUNES POR LA MAÑANA A LA 
HORA QUE USTEDES ACUERDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, EN REALIDAD PUES HAY DOS 
ALTERNATIVAS, YO PERSONALMENTE ME ADSCRIBIRÍA A LA IDEA DE 
QUE PUDIÉRAMOS CELEBRAR ESTA SESIÓN DE TRABAJO EL PRÓXIMO 
LUNES A LAS NUEVE DE LA MAÑANA Y DEPENDIENDO DEL 
RESULTADO, DE LA MISMA FIJÁRAMOS DÍA Y HORA DE CELEBRACIÓN 
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DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUÍZ GARCÍA, QUIÉN 
EXPRESA: SI, DERIVADO DE LA IMPORTANCIA DE LA REUNIÓN, YO SOY 
DE LA IDEA DE TENER TODO EL TIEMPO DISPONIBLE ES DECIR, POR 
LA TARDE SIEMPRE HAY MÁS HORAS, EN LA MAÑANA PUEDE SER 
MÁXIMO DE NUEVE A DOCE, DE NUEVE A UNA, Y ES MÁS 
COMPLICADO, POR LA TARDE SI NOS JUNTÁRAMOS A LAS CINCO DE 
LA TARDE, TENEMOS MUCHO MÁS TIEMPO DISPONIBLE PARA 
DESAHOGAR CON TODA PUNTUALIDAD LOS PUNTOS QUE ESTÉN EN 
ESA REUNIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIÉN EXPRESA: SI ME GUSTARÍA QUE LA REUNIÓN FUERA EN LA 
MAÑANA A LAS NUEVE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN PUES PARECE QUE SOBRE EL DÍA 
NO HAY PROBLEMA, LA DIFICULTAD ESTARÍA EN TODO CASO EN LA 
HORA, SI GUSTAN USTEDES LO SOMETEMOS A VOTACIÓN, A FIN DE 
QUE DEMOCRÁTICAMENTE PODAMOS SABER DE QUE LADO ESTÁ LA 
MAYORÍA Y A QUE HORAS TENDREMOS QUE VENIR LOS QUE NO 
TENGAMOS LA FORTUNA DE COINCIDIR CON ELLA, ENTONCES 
QUIENES ESTÉN DE ACUERDO EN QUE CITEMOS A LAS NUEVE DE LA 
MAÑANA PARA ESTA SESIÓN DE TRABAJO EL PRÓXIMO LUNES, CREO 
ENTONCES QUE EL LUNES POR LA MAÑANA, A LAS NUEVE DE LA 
MAÑANA LOS ESPERAREMOS POR AQUÍ, SESIÓN DESAYUNO SI 
USTEDES GUSTAN, ES SESIÓN INFORMAL DE TRABAJO, TRAEMOS 
TORTAS, NO CREA USTED QUE VAMOS A RECURRIR A OTRA COSA, 
SOLICITO ENTONCES AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUANTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
NUEVE DE LA MAÑANA CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE MAYOR DEL AÑO DOS MIL TRES, SE LEVANTA LA 
SESIÓN NO SIN ANTES AGRADECER SU PUNTUAL ASISTENCIA, 
MUCHAS GRACIAS A TODOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 

 
 
 
 

DOY FE 
LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS 
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